

日本のGDP

3位から8位に転落？

現在、GDPでは世界第3位の日本が、2030年には第4位となり、31年後の2050年には第8位まで転落するというデータが公表されています。

問題のショッキンクなデータは、PwCの「The World in 2050」2017年2月7日です。

PwCは、プライスウォーターハウスクーパース。ロンドンを本拠地とし、世界158カ国に18万人のスタッフを擁する、世界最大級のプロフェッショナルサービスファームです。

日本に来る外国人技能実習生では、中国・ベトナム・フィリピンに次ぐ第4位のインドネシアが、2018年のGDPは第16位です。

しかし、インドネシアは年5〜6%の成長率で、2030年にはGDPが第5位となり、

世界のGDPの推移予測 (PwC「The World in 2050」2017.02)

(グローバルノートから)		PwC「The World in 2050」		PwC「The World in 2050」	
2018年GDP		2030年GDP		2050年GDP	
1位	アメリカ	1位	中国	1位	中国
2位	中国	2位	アメリカ	2位	インド
3位	日本	3位	インド	3位	アメリカ
4位	ドイツ	4位	日本	4位	インドネシア
5位	イギリス	5位	インドネシア	5位	ブラジル
6位	フランス	6位	ロシア	6位	ロシア
7位	インド	7位	ドイツ	7位	メキシコ
8位	イタリア	8位	ブラジル	8位	日本
9位	ブラジル	9位	メキシコ	9位	ドイツ
10位	カナダ	10位	イギリス	10位	イギリス

2050年には日本を抜いて第4位となり、立場が日本と逆転する予測です。

デフレが20年間も

日本は1997（平成9）年の消費税5%への増税を行ってから「デフレ」に陥り、成長は止まったまま。税収が減り、2005年から人口減少社会になりました。

安倍政権は9条改憲と野党共闘を攻撃するだけで、日本の展望を示すことが出来ません。GDPの成長と人口減少を打開するには、消費税増税をやめ、内需を拡大し、デフレ克服と国民生活向上に政治を転換することです。

第4回 うたごえ喫茶 ぼっぼの湯

知っている歌をみんなで歌い青春時代にタイムスリップ。ギター伴奏に合わせて楽しいひとときを過ごしませんか。

日時：9月14日（土） 14:00～15:30

開場：ぼっぼの湯 地域文化ホール

参加料：お一人様500円（ドリンク1杯+入浴券）



出演・伴奏の「ぼっぼの湯」は、8月25日のふじの花荘「夏まつり」でも大好評。NHK連続テレビ小説「なつぞら」主題歌の初挑戦もあり、楽しい時を過ごしました。

秋日漫興

煙火銷炎夏暗過
陰虫涼漾只今秋
平生自想時如水
往事依稀但有愁

秋日漫興

煙火 炎を銷して 夏 暗に過ぐ
陰虫 涼漾いて 只今 秋なり
平生 自ら想う 時は 水の如し
往事 依稀として 但 愁い有り

城貞（藤の花）

（夏の風物詩、夜空のショー）と言われる花火をみていると、むっとした暑さが消え夏も終わりをつけた。

ふと聞こえる虫の音に涼気を感じて今まさに新秋となる。つねづね思うのだが、時は人の都合などかまわずにどんどん過ぎていく、水の流れのようである。一年を振り返ってみても幽愁だけが残り、ただぼんやりと過ごした自分が情けなく思う。

漫興 Ⅱ 思いつくまま詩を作る。煙火 Ⅱ 花火。暗 Ⅱ ひっそり。陰虫 Ⅱ 秋の虫。往事 Ⅱ 過ぎた日々の事。依稀 Ⅱ はつきりしない。ぼんやりとした。

藤島地域総合防災訓練 分団別に実施

藤島地域では秋の総合防災訓練が1日、市消防団藤島方面隊の分団別に4町内会で実施されました。
なお2分団は8日、藤岡町内会で実施されます。

1分団 下町



4分団 八色木下区



5分団 上藤島



3分団 藤島関根



世界の国々 セネガル(アフリカ) 使用規制と罰則強化 青山崇

西アフリカ・サハラ砂漠の西南端に位置しかつては奴隷貿易の拠点であった。
国土面積は19万6千km²で、日本のほぼ半分。人口は1310万人。首都はダカール。サッカーが盛んで、今年2月ロシアW杯を



ダカール郊外にある市場で、プラスチックごみを身に着けて危険性を訴える環境活動家=7月26日(ロイター)

かけて日本と闘い引分けた。

現在大西洋に面した海辺には、世界中から観光客が押し寄せ、プラスチックごみで海が最も汚染されている国の一つです。

セネガルから海に流失したごみの量は25万4770トンで、これは経済規模や人口、海岸線の距離で、セネガルをはるかにしのぐアメリカに次ぐ多さとなっている。

2003年に南アフリカがプラスチック製



早く関係改善を

元雇用工問題に関するイヤガラセ以降、「外交のアベ」がおかしくなっているネー。先に書いたんだが、大阪サミットで文大統領とニコヤカに歓迎の握手をした顔の裏に、こんなことになるうという種があつたとは、正に政治は一寸先が闇か。

▲しかし、「ホワイト国」ナンテ言うのは、国民みな初耳だったでしょ。はずされる事がこんなことになるならば、「そんな事をしていると優遇国から除外することになるヨ」と事前に通告していたんだらうかノー。そっちがそうなら俺だつてと、眼には眼で来たがサ。大体ホワイト国とは国際共通語なんですかねー。

▲この間、大統領が話し合いを持ちかけたがナンの返事もないからと、今は防衛問題にま

袋を禁止して以来、アフリカでは34カ国(57カ国中)が法律でプラスチック製品の使用を抑制しようとしている。



(セネガルの海辺)

で発展。そもそもイヤガラセは、日本の独占的な工業製品を輸出するのに条件をつけた事でしょう。しかし、これは何回か許可されて輸出してたでしょうが。▲このこじれば、早いとこ何とかしないと、向こうのイヤガラセが大きくなるヨ。何かあればイカン、イカンと言ってきた、あの竹島で事態が発生した。

▲自分のものだと言いながら見にもイカン竹島で、アチラさんは島を守るという軍事訓練をやったぜ。その上国会議員が上陸した模様。こうなるとあの島は、韓国のものだ、と世界は見るでしょうヨ。

▲日本からの輸入品は厳重に放射能検査をするんだトヨ。これはイヤガラセとは言えないからネ。ホント弱いトコ突いてくるぜ。五輪メダルのデザインにも「旭日旗」連想と抗議が。(石川)